

校歌の一節・子供たち一人一人の瞳を大人たち（全職員・保護者・地域の方々）が手をつなぎ、心をつなぐことで、美しく華やかに輝かせる願いを込めました。

きらやかな瞳



全校生徒数

1年 | 24名

2年 | 05名

3年 | 14名

合計 343名

実行できる人は
強い人

「目標と実行」

校長 石川 聖徳

本日、第一学期通知表を手交しました。六月の分散登校から八月三十一日までの一人一人の学習活動を記した大切な通知です。

我々はたびたび反省をします。学級でも今日一日の反省をします。つい失敗や悪いことなどを先に言う人がいます。しかし、大切なことは、よかったことやうまくいっていることを先に挙げることで私には思っています。



第1学期通知表手交 「強気乱舞」さあ体育祭へ!!



▼そして、だれもが自信と誇りを持ち、更に強くなるように努力することだと考えています。▼みなさん、自分で反省してみても、どうですか。私は、全員がこの一学期、新しい学校生活様式等の変化に対応し、勉強に励み、本当によくやってくれたと感謝しています。▼全員がよくやったのも友達・親・先生方のおかげもあります。今日は、みんな感謝し合える日になるとを願っています。▼校内

を歩いてみると、二期の目標や宣言書などが掲示してあります。実行できていますか。▼通知表の所見欄に担任の先生からあなたの良いところが記されています。ぜひ！そこから読み、「学び続け・努力をする」ことを実行できるぐんぐんと伸びるあと七十六日間の二期にしよう!



算数で あなたがとった
その点は 教えた私に
突きつけられた点

▼子供たちが教科の勉強以外も含め学習目標を達成する成就率が高いほど優れた学校と言われています。▼学習目標の達成はすべて、子供たち自身の学習活動の成果です。▼成果は、その

9.12へ挑戦がはじまっています!



▼コロナ禍初の学校行事体育祭!スローガンは、**強気乱舞く不死鳥の如く燃え上がれ**です。赤・青・黄色の団活動で、熱中症・感染症対策をして挑戦します。

活動に係る知識・技能等にとどまらず、毎時の学習活動を通して、自ら進んで学ぶ意欲やわかった、できた等の成就感、勉強が好きになり、新たな課題への内発的興味などの情意と方法を高めることができます。▼本校の課題に向き合い、子供から発想する授業改善と充実を目指し、今後も「子供発 子供着」の教育に教職員一同、磨きをかけてまいります。

学校教育目標「自ら学ぶ 心身ともに 健やかな生徒」 ○自ら意欲的に学ぶ生徒 ○心豊かで思いやりのある生徒 ○心身ともにたくましい生徒

通知表電子化



▼昨年までの手書きの通知表は、今年から電子化となります。

- 【主な二つのねらい】
- 一、教員が子供と触れ合う時間を確保する。
 - 二、学校の効率化・高度化を図り、働き方改革の一助とする。

▼一学期保護者会資料に通知表の評価・評定について記載しました。何かご不明な点がございましたら、学校までご連絡をお願いいたします。

ありがとうございます



霞ヶ関北地区社会福祉協議会の皆様から、経口補水液OS-1を寄贈していただきました。熱中症対策として感謝の気持ちでいっぱいです。

学校環境整備



八月二十九日(土) 晴れ

▼ボランティア生徒・男子バスケットボール部・科学技術部・花いっぱい委員会の生徒、保護者・地域・教職員総勢百二十名が参加し、体育祭に向けて校庭の除草作業をしました。▼校庭がきれいになったことは言うまでもなく、それ以上に四者が一体となり活動できたことが本校の宝です。皆様、暑い中、本当にありがとうございました。

きれいな校庭

COVID-19 対応の検討中の学校行事

保護者・地域の皆様

現在、合唱コンクールと修学旅行実施に向けて、市教育委員会・学校薬剤師・旅行業者等の関係機関と連携し検討を続けています。現段階での進捗状況をお知らせいたします。

【合唱コンクール】

十一月十八日(水)に延期実施

歌唱練習方法、学年別実施、保護者参観の有無等検討中。

【修学旅行】(来週通知文書配付)

十月二十一日(水) 第一回修学旅行保護者会実施
実施に向け、保護者の皆様から事前に質問や不安点をお聞きし、旅行業者同席で感染症対策等を説明。

両方とも、実施一ヶ月前まで継続検討することをご理解いただきたくお願い申し上げます。尚、今後の進捗状況は、メールや文書で随時お知らせします。

知っていますか? 香りのエチケット

その香り、苦手な人がいるかも!?



【お詫び】

先日、配付しました柔軟剤サンプルについて、香害を生まない配慮に欠け、大変申し訳ありませんでした。今後、このようなことがないように、深くお詫びいたします。